

複式学級のくらし（令和4年3月）

複式低学年では、この3月で転校していく2年生の友だちとのお別れ会、「今までありがとうの会」を行いました。一人一人が役割をもって準備に臨み、当日の司会進行や入退場など全て子どもたちだけで行いました。

2年間の感謝の思いが込められた、心あたたまる会となりました。保護者のご協力で、ビデオメッセージ集や思い出のアルバムがサプライズでプレゼントされました。新しい学校に行っても、



きっと明るく賢く周りを照らしてくれることでしょう。

複式低学年の1年生は、次に入学してくる新1年生のために、教室飾りを作りました。1年前のわくわくどきどきとはまた一味違う、新2年生のお兄さん・お姉さんとしてのわくわくを味わいながら、折り紙で飾りを



作りました。新しく入学してくる新一年生のみなさん、安心して来て下さいね。複式のみんなが待っていますよ。

複式中学年では、3年生による「4年生を送る会」が行われました。みんなで楽しめる遊びを考えて行ったり、4年生のお兄さん・お姉さんに一年間の感謝の思いを伝えるプレゼントや手紙を渡したりしました。そんな頼もしい3年生の姿を見た4年生は「来年私たちは、

複高でがんばって、6年生になった時にみんなにまた教えられるようになります。」と言っていました。複高でまた同じクラスになる日が待ち遠しいですね。



複式高学年6年生の児童7名が無事元気に卒業していきました。

複式学級では例年、複高5年生だけではなく複中の4年生、3年生も一緒に卒業式の日メッセージを寄せています。



あたたかい雰囲気にもまれた、素晴らしい卒業式になりました。

